

Sejumlah Pejabat dan Tokoh Melayat ke Rumah Duka Almarhum William Tandiono



KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman dan Danpuspomad Letjen TNI Chandra WS bersama Dato' Sri Tahir, Jonathan Tahir dan keluarga Alm William Tandiono.

JAKARTA (IM) - Rumah duka tempat disemayangkannya Almarhum William Tandiono, menantu dari Anggota Wantimpres (Dewan Pertimbangan Presiden) Dato' Sri Prof Dr Tahir dan putera dari Mansjur Tandiono, terus di-datangi pelayat.

Seperti pada Selasa (26/7), KSAD (Kepala Staf Angkatan Darat) Jenderal TNI Dudung Abdurachman bersama Danpuspomad Letjen TNI Chandra WS dan jajarannya datang melayat untuk menyampaikan belasungkawa.

Kedatangan KSAD Jenderal Dudung disambut oleh Dato' Sri Prof Tahir dan Jonathan Tahir serta keluarga Almarhum William Tandiono.

Sehari sebelumnya, Senin (25/7), selain Presiden Joko Widodo, sejumlah tokoh pemimpin negara Indonesia, partai politik, pejabat pemerintah, TNI dan Polri, tokoh komunitas Tionghoa dan pimpinan lembaga Tionggok, juga datang untuk menyampaikan belasungkawa.

Mereka yang hadir antara lain Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko, Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian, Ketua Wantimpres Wiranto, Menparekraf Sandiaga Uno, Mantan KASAL Laksamana TNI (Purn) Marsetio, Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan, Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Mochtar Riady dan istri, James Riady, Stephen Riady, Country Manager The Bank of China Jakarta Branch Indonesia Zhang Chaoyang dan tokoh lainnya.

Selain itu, tokoh masyarakat Tionghoa Pui Sudarto, Fang Jian Hua, Li Hui Chang, Guo Rui Teng, Zhang Jin Fa, Kuncoro Wibowo, Paulus Utomo, Lin Wen Jun, Li Xin Mao dan tokoh lainnya.

Tokoh berbagai kalangan dalam dan luar negeri juga menyampaikan belasungkawa dengan berbagai cara, seperti menyampaikan belasungkawa via telepon, memasang ucapan duka cita, mengirimkan karangan bunga dan lainnya. **idn/din**



Kepala Staf Kepresidenan Moeldoko dan Dato' Sri Prof. Tahir.



Mochtar Riady dan istri, James Riady, Stephen Riady, Mansjur Tandiono dan keluarga.



Menteri Sekretaris Negara Pratikno menghibur Mansjur Tandiono.



Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan datang menyampaikan belasungkawa.



Mantan Kepala Staf Angkatan Laut (KASAL) Laksamana TNI (Purn) Marsetio datang menyampaikan belasungkawa, didampingi oleh Jonathan Tahir.



Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil datang menyampaikan belasungkawa.



Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian dan Dato' Sri Prof. Tahir.



Ketua Wantimpres Wiranto bersama Dato' Sri Prof. Tahir dan Mansjur Tandiono.



Menparekraf Sandiaga Uno datang menyampaikan belasungkawa, didampingi Jonathan Tahir.



KI-KA: Ny Mansjur Tandiono, Ny Paulus Utomo, Ny Xiao Lu Sheng, Sugianto Kusuma dan istri, Dato' Sri Prof. Tahir, Mansjur Tandiono, Paulus Utomo, Xiao Lu Sheng, tamu asal Hong Kong dan Ted Sioeng di rumah duka.



Country Manager The Bank of China Jakarta Branch Indonesia Zhang Chaoyang bersama Dato' Sri Prof. Tahir.



Tokoh komunitas Tionghoa Kalbar Li Hong Ming, Li Xin Mao, Huang Zhi Xun, Aling, Apao dan tokoh yang lain berfoto bersama Dato' Sri Prof. Tahir, Jusuf Hamdani dan Ted Sioeng.



KSAD Jenderal TNI Dudung Abdurachman dan Danpuspomad Letjen TNI Chandra WS dan jajaran bersama Dato' Sri Tahir, Jonathan Tahir, Joshua Tandiono, dan Hendra Mulyono.



Perwakilan Kelompok Pendidikan dan Kelompok Medis Tzu Chi bersama Pui Sudarto, Mansjur Tandiono dan tokoh lainnya.



Pimpinan dan warga Perkumpulan Jinjiang Indonesia berfoto bersama Mansjur Tandiono usai menyampaikan belasungkawa.